

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Herrgott (CDU)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums für Infrastruktur und Landwirtschaft

Fehlender Wildschutzzaun entlang eines Teilstücks der Bundesautobahn 9 bei Triptis - nachgefragt

Im Rahmen des Neubaus der Bundesautobahn 9 München–Berlin wurde im Raum Triptis die Autobahn beidseitig mit einem Wildschutzzaun eingegrenzt. Lediglich auf einem Teilstück von circa zwei Kilometern ab der Höhe des ehemaligen Parkplatzes Rodaborn in Richtung Norden befindet sich beidseitig kein Wildschutzzaun. Die folgenden Fragen beziehen sich auf die Antwort der Landesregierung zur Kleinen Anfrage 3981 vom 4. Juli 2019 (Drucksache 6/7538).

Das **Thüringer Ministerium für Infrastruktur und Landwirtschaft** hat die **Kleine Anfrage 7/868** vom 7. Juli 2020 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 1. August 2020 beantwortet:

1. Hat das Landesamt für Bau und Verkehr zusammen mit der Unfallkommission mittlerweile geprüft, ob die Errichtung weiterer Wildschutzzäune aufgrund der hohen Wildunfallzahlen gemäß der Antwort der Landesregierung erforderlich ist?

Antwort:

Die örtliche Unfallkommission für Bundesautobahnen hat am 25. September 2019 getagt und dabei die Themen der Kleinen Anfrage 3981 vom 4. Juli 2019 behandelt sowie verschiedene Maßnahmen geprüft.

2. Wenn ja, welches Ergebnis ergab die Prüfung?

Antwort:

Die Prüfung der Unfallkommission für Bundesautobahnen hat ergeben, dass Maßnahmen entlang der Bundesautobahn 9 bei Triptis erforderlich sind.

3. Welche Maßnahmen sind inzwischen veranlasst worden beziehungsweise werden dazu noch veranlasst?

Antwort:

Als kurzfristige Maßnahme wurde das Aufstellen von Verkehrszeichen Z 142 Straßenverkehrs-Ordnung (StVO; Wildwechsel) beschlossen. Der Vollzug der verkehrsrechtlichen Anordnung vom 21. Oktober 2019 zum Aufstellen der Verkehrszeichen Z 142 StVO mit Zusatzzeichen 1001 StVO (auf drei Kilometer beziehungsweise auf zwei Kilometer) erfolgte am 8. November 2019. Als weitere mittelfristige Maßnahme wur-

de die Errichtung eines Wildschutzzauns identifiziert. Sie ist Teil eines Gesamtpakets, welches sich derzeit in der Ausschreibung befindet. Die Realisierung ist im zweiten Quartal nächsten Jahres vorgesehen.

In Vertretung

Weil
Staatssekretär